
Diário Oficial do

Município
Câmara Municipal de Cândido Sales

quinta-feira, 7 de outubro de 2021 Ano VI - Edição nº 00323 | Caderno 1

Câmara Municipal
 de Cândido Sales

publica

 Rua Luiz Viana Filho | 554 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

CC48CFD844A16631DF6F12003ACF8D4C



quinta-feira, 7 de outubro de 2021  |  Ano VI - Edição nº 00323 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 002

Câmara Municipal de Cândido Sales

SUMÁRIO
• ATA SESSÃO DIA 01/10/2021

 Rua Luiz Viana Filho | 554 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

CC48CFD844A16631DF6F12003ACF8D4C



quinta-feira, 7 de outubro de 2021  |  Ano VI - Edição nº 00323 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 003

Câmara Municipal de Cândido Sales
Atos da Presidência

CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas,111– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

   

 

Ata de N 28/2021, ao primeiro dia do mês de outubrode dois mil e vinte e um, 
no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a 
Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram 
presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar 
Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima,Ivano 
Pereira França, Ludovico Pereira de Brito, Paulo Antônio Soares Brito, Simone 
Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente 
solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores 
constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou 
aberta a sessão.Esclareceu ausência do vereador Marcos Martins que está 
cuidando de seu pai. Convidou a secretária para leitura do Expediente do Dia: 
 

SOLICITAÇÃO DE TRIBUNA LIVRE 

 

REQUERENTE: Sidélia Lemos das Virgens 

 

 

SOLICITAÇÃO DE TRIBUNA LIVRE 

 

REQUERENTE: Antônio Robson Ferraz de Araújo  

 

 

PROJETO DE LEI Nº 013 DE 10 DE JUNHO DE 2021 – Primeira Votação 

 

 

“Dispõe sobre a denominação de vários logradouros públicos de Cândido Sales, e dá outras providências”           
 
REQUERENTE: Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

 

 Rua Luiz Viana Filho | 554 | Centro | Cândido Sales-Ba

camaracandidosales.ba.gov.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

CC48CFD844A16631DF6F12003ACF8D4C



quinta-feira, 7 de outubro de 2021  |  Ano VI - Edição nº 00323 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 004

Câmara Municipal de Cândido Sales

CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas,111– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

   

 

PROJETO DE LEI Nº 014 DE 11 DE JUNHO DE 2021 – Segunda Votação 

 

 

“Dispõe sobre a denominação do novo Cemitério Municipal de Cândido Sales e dá outras providências”               

REQUERENTE:  Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

INDICAÇÃO Nº 106, 28 DE SETEMBRO DE 2021 
 

 “Construção de um portal na entrada da cidade com inscrição: “BEM-VINDO A 
CÂNDIDO SALES”. 

 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal 

 

 

INDICAÇÃO Nº 107, 28 DE SETEMBRO DE 2021 
 

 “Construção de um portal na entrada da cidade com inscrição: “BEM-VINDO A 
CÂNDIDO SALES”. 

 

REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Via Bahia Concessionária de Rodovias As 

 

 

MOÇÃO DE PESAR Nº 18/2021 
 

REQUERENTE: Vereador Simplício M. Santos Lopes, Cleomar Prado Gusmão e Paulo Antônio Soares de 
Brito 

DESTINATÁRIO: Família de Lucinei Brito Lima 
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MOÇÃO DE PESAR Nº 19/2021 
 

 

REQUERENTE: Vereador Paulo Antônio Soares de Brito 

DESTINATÁRIO: Família de José Rodrigues dos Santos 

 

 

 
 
Passando para o Pequeno Expediente convidou para usar a tribuna a 
secretária de educação Sidélia Lemos que saudou a todos e disse ter vindo 
para fazer alguns esclarecimentos e dirimir dúvidas. Disse que ouviu a sessão 
dos dias 17 e 24 e os questionamentos do vereador Guda e da vereadora Cida 
e disse ter se assustado, pois o vereador precisa sim fiscalizar e cobrar dos 
órgãos públicos e garantir a ordem, porém, se surpreendeu com algumas falas 
cobrando o kit merenda e esclareceu que não é cesta básica. Disse que o 
vereador Glauber Lima conhece o procedimento até chegar à casa do aluno. 
Disse que a merenda é para o aluno na escola e como não há aula presencial 
por conta da pandemia faz se essa substituição. Disse que cada aluno creche 
recebe a quantia de R$1,00 para ser alimentado, pré-escola R$0,53, o ensino 
fundamental e creche R$0,36 por dia, educação de jovens e adultos R$0,32. 
Disse ser orientada pelas leis e fazer o seu melhor e que a percapta para cada 
aluno é baixa e tem que juntar esse dinheiro. Disse terem feito um kit em julho 
no valor de R$42,18, preparado pelas nutricionistas e que está previsto a 
entrega de outro kit para o mês de outubro. Disse ainda que teve escola que 
100% dos alunos receberam e que tem a relação e podem comparar com a 
gestão anterior. Finalizou dizendo que já está licitada a compra para o 
segundo kit e não entregaram porque esperavam ter voltado presencialmente. 
Disse ainda haver previsão para retorno presencial no mês de novembro. 
Disse que o dinheiro da merenda está em conta e afirmou que nosso repasse 
caiu. Disse não temer a polícia federal, pois não leva um centavo de nenhuma 
dotação para sua casa. Lembrou que a Semed está de portas abertas para 
atendimento. Em tempo disse que mandaram um documento para as escolas, 
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para que as famílias que não tem tanta necessidade assinem um termo de 
renúncia deixando o kit para as famílias mais vulneráveis. Sobre o transporte 
escolar disse que só fornecia o transporte para a escola do estado quando 
começavam as aulas do município e hoje fornecem o carro do sistema, pois 
não foi licitado ainda. Disse também que levam as tarefas escolares com 
carros particulares. Disse estar à disposição com toda equipe para eventuais 
dúvidas. Falou sobre a queda de repasse de aproximadamente R$20.000,00. 
Em seguida usou a tribuna Antônio Robson Ferraz que saudou a todose disse 
do prazer em conhecer o presidente dessa Casa, elogiando a humildade do 
amigo. Mencionou que na sessão do dia 17 ouviu alguns discursos e ficou um 
pouco estarrecido quando na fala do ausente vereador Guda o mesmo 
proferiu algumas frases onde o atinge mesmo não citando seu nome. Disse 
ser gestor do Centro Educacional Rogaciano Ferraz Dutra e junto com Jucelia 
Oliveira foram atingidos pelas falas. Disse que a professora Jucélia foi 
procurada por um aluno pedindo o kit da merenda escolar, pois havia 
informado que os kits da escola estariam sobrando e esclareceu que 
dificilmente a professora diria não a alguém numa circunstância dessa e que 
os kits que ainda restavam não eram sobras e sim kits credenciados para as 
famílias pegarem e por circunstancias de logísticas ainda não tinha ido. Disse 
que na ocasião haviam 11 kits para serem entregues e que ficou triste quando 
ele se apropria de uma situação onde alguém passa por necessidade para 
fazer política com uma situação inverídica. Disse que essa Casa deve ser a 
essência dos debates políticos e esquecer os discursos inflamados que 
atendam partidos políticos a fim de se promover. Disse ainda que fora feito 
uma seletiva dentre as famílias com filhos matriculados a fim de enxergar 
entre essas famílias aquelas com possibilidade de realizar renúncia dos kits 
para atender realmente aos mais necessitados. Disse ainda que ligou para o 
vereador e perguntou se ele tinha condições de abdicar do direito de seu filho 
renunciando o kit para que atendesse outra família na comunidade e ele de 
forma educada disse que não precisava nem ligar. Porém, ao proferir seu 
discurso esquece de mencionar que o diretor lhe disse que essa seria uma 
obrigação enquanto gestor da escola, pois não conheciam a realidade interna 
de cada família e que através desse trabalho feito agora passam a conhecer 
melhor e tem todos os dados das famílias em vulnerabilidade. Finalizou 
dizendo que muitas famílias agradeceram por esse contato e disseram que 
nunca haviam sido perguntados se podiam abdicar do kit da merenda para 
atender outra família. Disse que o Rogaciano tinha 266 alunos matriculados e 
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seria contemplado com 160 kits e em conversa com a Semed foi concedido 
mais 20 kits. Disse que a creche Sonho de Lili distribuiu 53 kits, a escola de 
Lagoa Nova 56 kits, a João Lopes 190 kits e perguntou se toda essa ação feita 
pela gestão tem que ser desconsiderada e desqualificada apenas por um fato 
não verídico.Em seguida o senhor presidentepassou para o Grande 
Expediente e convidou para usar a palavra o vereadorGlauber de Oliveira 
Lima que saudou a todos e solicitou como líder da oposição o tempo que seria 
destinado ao vereador Marcos Martins. Disse fazer oposição as omissões do 
governo e não ao povo. Disse que gostaria de ver o plenário cheio todas as 
semanas. Pediu que a vereadora Suzana anotasse um pleito de falta d´água 
no interior do município, mais especificadamente na Água Verde e Boqueirão. 
Disse que os poderes são independentes e precisam ser respeitados. 
Agradeceu a moção de pesar emanada a sua família perda de seu tio que 
descansou após longa batalha. Falou do dia do secretário e parabenizou a 
todos. Falou do outubro rosa e da importância da prevençãoe diagnóstico 
precoce do câncer de mama mencionando dados importantes e pedindo que 
as mulheres procurassem serviço e fizesse o autoexame. Disse que nesse 
mesmo mês celebraremos o dia do professor e o dia do servidor. Falou do 
orgulho em ser professor e que essa é ponte transformadora na vida de todo 
cidadão. Em outra pauta falou sobre o aumento do combustível e que 
automaticamente tudo tende a aumentar. Lamentou que a política de preço 
externo cause aumentos em algo que somos autossuficientes e devíamos ter 
um valor diferente para o mercado interno. Disse que não podemos condenar 
os governadores e se cortar ICMS as prefeituras vão sofrer. Pediu o apoio dos 
colegas para votação em segundo turno do seu projeto. Disse que o vereador 
Marcos Martins está ausente por motivos plausíveis e a ausência deveria ser 
respeitada, pois haverá retórica no momento oportuno. Disse que na última 
segunda estiveram na Rádio Web Papo Reto com Duca e falaram sobre 
diversos assuntos de interesse da comunidade. Disse que quem tem fome tem 
pressa e que a licitação dos insumos da alimentação escolar existe desde 
junho. Falou das estradas e que nem todas ainda foram recuperadas. Falou 
sobre a iminência de apagão no nosso país. Disse que o município vai precisar 
tirar do bolso para contratar carros pipa, pois a falta d’água no interior do 
município é algo evidente e causa sofrimento a população rural. Falou sobre o 
grupo do G7 constituído de sete puxa sacos que disseminam fake News e que 
ele jamais calará a voz diante de coisas erradas. Aproveitou a oportunidade 
para fazer comparativos entre receitas recebidas no FPM e FUNDEB em 2020 
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e 2021 demonstrando que tem entrado mais dinheiro esse ano. Lembrou que 
as contas de 2020 da merenda escolar foram aprovadas e pediu que o 
responsável pelo Conselho de Alimentação Escolar não perca os prazos para 
não perder os recursos. Finalizou perguntando a população se é justa não ter 
sequer alimento dentro de casa e mencionando as altas dos preços. Em 
seguida usou a palavra o vereador Paulo Antônio Soares Brito que saudou a 
todos e falou da alegra em discutir ações de interesse do povo. Disse que 
trabalha para melhorar a vida da população. Mencionou que constante o povo 
tem batido na porta pedindo por ajuda e que quase sempre é alimentação. 
Falou da alta dos preços e da necessidade que os mais carentes têm passado, 
tendo que fazer escolhas. Agradeceu a secretária pelos esclarecimentos no 
dia de hoje e disse que o ideal seria que todos os secretários viessem 
esporadicamente sem que precisasse acontecer nenhuma provocação. Disse 
que está cumprindo seu nono mandato pelo serviço prestado e mencionou a 
necessidade de todos os vereadores comparecerem as audiências de 
prestação de conta dos gestores.Falou da alegria que sente e que espera em 
Deus que esteja aqui para votar o projeto de asfaltamento do Loteamento 
Primavera que em outro momento não conseguiram aprovar. Disse nunca ter 
votado contra o povo. Disse ao diretor Robson que o vereador tem imunidade 
na palavra e que conhece o compromisso e responsabilidade de cada um. 
Finalizou dizendo que precisam se sensibilizar com a situação do povo e ouvir 
suas demandas. Enfatizou que o vereador Guda é muito preparado. Em 
seguida usou a palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira que 
saudou a todos e disse que a boca costuma falar aquilo que o coração está 
cheio e que muitos colegas tentam subestimar o povo com inverdades. Disse 
que ela tem cobrado muito de uma maneira diferente e não usa a plenária para 
se promover e que toda sexta feira existe uma agenda com o prefeito para 
fazer suas cobranças e que quando a oposição intitulou o gestor de gafanhoto 
estava adivinhando que ele faria um grande estrago pagando em dia, tendo 
compromisso com o povo e com todas as localidades. Disse que se 
precisasse defender gestores com contas reprovadas teria vergonha. Disse 
ser base do prefeito, prefeito esse que respeita o povo. Lamentou que o povo 
tenha que ouvir tanta balela de seus colegas muitas das vezes. Falou da visita 
do engenheiro para projetar a tão sonhada sede do centro de convivência em 
Lagoa Grande. Lamentou que em outras gestões não fiscalizavam e hoje 
fingem se importar com o povo. Finalizou dizendo que ainda há muito a ser 
feito e que não vão parar. Agradeceu pela doação de 40 cestas para as 
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famílias de Lagoa Grande. Disse que em sua casa nunca vão pedir nada, mas 
que fizeram um cadastro e as famílias que estavam precisando recebem essa 
doação através de ONGs e da assistência social. Disse conhecer a realidade 
do distrito que reside e que graças a Deus não está como os colegas 
mencionam em outros locais. Em questão de ordem regimental o vereador 
Paulo disse que visita Lagoa Grande sempre e que por muitas vezes o 
procuraram para pedir ajuda e que irá filmar para mostrar no plenário. Em 
questão de Ordem Regimental o vereador Glauber disse que a vereadora falta 
com a verdade ao dizer que a oposição usa de inverdades e que alguns 
vereadores da situação não cobram e que só ouviu alguns reclamar da falta de 
combustível. Mencionou ser imoral pegar a combustível, colocar em cima de 
sua caminhonete e levar para Lagoa Grande. O senhor presidente pediu 
ordem na Casa e convidou o vereador Ivano Pereira França que saudou a 
todos e pediu aos colegas que acalmassem os ânimos para debater com 
respeito e legalidade e respeitando as falas dos demais. Saudou os 
profissionais de educação, dizendo ser a via transformadora. Disse que nossa 
educação sempre funcionou bem e que a prova disso é que seu filho estudava 
na rede particular e não desenvolveu, só sendo possível após a rede municipal 
de ensino. Disse que independente de posição política sabe avaliar tudo com 
dedicação e lamentou que alguns servidores não trabalham por amor e 
dificultam em todas as gestões. Disse que o colega Guda sempre teve muito 
comprometimento e se errou deve se redimir. Disse não defender prefeito ou 
partido e sim o povo que o elegeu. Disse ter eleitores extremamente 
ciumentos e enfatizou que o prefeito é prefeito de todos e atender quem 
precisa do serviço público. Disse que um eleitor ciumou o fato que o vereador 
foi a secretaria agendar um carro para Itabuna.Disse fazer sua oposição com 
responsabilidade, democrática e com diálogo.Disse que entende hoje que a 
forma de cobrar e encaminhar essas cobranças são diferentes da que usava 
quando Hélio fora prefeito, pois ganhou amadurecimento. Finalizou dizendo 
que o vereador Paulo entrou numa situação importantíssima e que se o 
prefeito mandar um projeto para essa Casa para adquirir recursos para 
pavimentação para onde quer que seja irão sentar, discutir e votar exceto em 
ano político, para que depois não digam que negociou com prefeito. Em 
seguida usou a palavra a vereadora Vanuza Freitas Lima que saudou a todos 
e agradeceu a Deus por esse momento. Agradeceu a atenção do presidente 
da Casa e disse da alegria em vê a plenária cheia.Falou que esteve presente 
na prestação de contas do município e que está nessa Casa para trabalhar 
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pelas demandas e necessidades do povo. Esclareceu a secretária Sidélia que 
aquilo que foi dito por ela foi em função das cobranças do povo, desejando 
pelo melhor. Disse da importância de que os secretários venham mais a essa 
Casa esclarecer as dúvidas que surgem. Disse do orgulho em ser vereadora e 
que já faz política no corpo a corpo batalhando na saúde há alguns anos. 
Disse que está elaborando um projeto para a casa da gestante e desde já 
pede o apoio dos pares. Em aparte o vereador Ivano fez uma indicação verbal 
para que tenham um local em Vitória da Conquista para acolhimento dos 
acompanhantes visto que por conta da pandemia muitas vezes os hospitais 
não permitem. Para finalizar a vereadora Vanuza parabenizou o prefeito pelo 
atendimento no hospital como médico. Em seguida usou a palavra o vereador 
Simplício que saudou a todos e agradeceu ao público presente, dizendo que 
queria a Casa cheia assim em todas as sessões. Disse da importância dos 
esclarecimentos da secretária no dia de hoje e agradeceu pela presença. 
Disse que todo gestor precisa ter as portas abertas para esclarecimentos. 
Disse que a política passou e o momento é de fazer gestão e que o povo 
procurou por mudança e precisam de resposta.Disse que em um parlamento 
precisa de oposição e situação desde que haja responsabilidade.Em aparte o 
vereador Glauber disse da necessidade de convocar as comissões para 
elaborar parecer e votar o projeto do Refiz. Para finalizar o vereador Dedé 
pediu que todos os vereadores tenham responsabilidade com as comissões 
para não deixar os projetos parados e que estará convocando por ofício. Em 
seguida usou a palavra o vereador Ludovico Pereira de Brito que saudou a 
todos e disse da alegria em vê a Casa cheia. Agradeceu a secretária pelos 
esclarecimentose disse que os profissionais da educação hoje estão com uma 
fisionomia de alegria, diferente de como estiveram em outros momentos. 
Disse que alguns colegas tentam se promover em cima do governo. Explicou 
que o gestor recebeu o município de uma forma deficiente e tem feito muito 
para reerguer. Disse dos salários atrasados nas outras gestões e que nesses 
9 meses do governo atual todos os salários são pagos dentro do mês, 
cumprindo com sua obrigação.Disse trabalhar em favor do povo e finalizou 
dizendo que sempre trabalhou com honestidade. Parabenizou o amigo 
Toniquinho por ter dado uma verdadeira aula. Em seguida usou a palavra o 
vereador Cleomar Prado Gusmão que saudou a todos e disse da felicidade em 
ter Sidélia Lemos na Casa no dia de hoje e dos esclarecimentos dados. Disse 
que quando o governo acerta cabe elogios e que as cobranças emanam do 
povo. Disse que muitas vezes o povo cobra como se o vereador pudesse 
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executar e que as cobranças são trazidas para Casa para que cheguem até o 
prefeito. Disse saber que a situação por ter reuniões internas faz essa 
cobrança pessoalmente. Disse que esteve na Rádio do amigo Duca e que o 
debate gerou polemicas e inclusive foi chamado de analfabeto e que isso não 
o irrita. Disse que existia nessa Casa um grupo de funcionários e um grupo de 
vereadores e ele pediu que fizesse de forma coletiva por acreditar que todos 
fazem parte do mesmo trabalho e são servidores do povo. Lamentou que as 
ofensas tenham saído desse grupo unificado. Em outra pauta elogiou o 
secretário Daman pelo trabalho desempenhado e por atender todas as 
demandas. Disse que em todo governo existe bons e maus funcionários e que 
muitas vezes esses maus funcionários queimam todo um planejamento. 
Finalizou dizendo que todas as suas cobranças são para servir o povo e suas 
necessidades reais e que sabe parabenizar o governo naquilo que acerta. 
Pediu a gestão que examine a postura de alguns funcionários. Em seguida 
usou a palavra o vereador Elias José de Sousa Neto que saudou a todos e 
parabenizou a secretária de educação e Antônio Robson pelos 
esclarecimentos. Disse ser importante que todos que ocupam pasta no 
município frequentem a Câmara e preste esclarecimentos. Disse que não foi 
eleito para acobertar o que está errado e parabenizou o prefeito por todos os 
avanços nesses 9 meses. Disse exercer com honra sua função. Disse que 
nenhum gestor vai conseguir realizar tudo e cabe salientar que o mais 
importante é respeitar o direito do povo e dando dignidade. Lembrou que na 
gestão passada muitos servidores não receberam seus salários. No que diz 
respeito a entrevista dos colegas ao amigo Duca disse que respeita os colegas 
mas pediu que não falassem por ele quando dizem que a situação não cobra 
do prefeito. Finalizou dizendo que sua missão é realizada e que em todos os 
momentos que foi necessário fez suas cobranças junto ao gestor e que possui 
consciência livre. Em tempo disse que os projetos bem elaborados que 
chegarem a essa Casa terá seu voto, independentemente de ser ano 
eleitoral.Em seguida usou a palavra a vereadora Alva Suzana que saudou a 
todos e parabenizou a secretária e Antônio Robson pelos esclarecimentos na 
tribuna.Disse que essa gestão tem sido feita com transparência. Parabenizou 
a secretária Sidélia pelo reconhecimento ao secretariado em geral e que em 
Quaraçu é a primeira vez que vê essa atenção.Disse que ontem 
contemplaram 28 pessoas com cestas básicas e pode perceber a alegria das 
pessoas que receberam.Falou sobre o vídeo de Katia Bacelar mencionando a 
pavimentação do Bairro Alecrim em Quaraçu. Falou sobre o outubro rosa e da 
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importância da prevenção. Transmitiu para toda sociedade que vamos ter a 
feira de saúde com os exames preventivos do câncer de mama.Em aparte o 
vereador Glauber parabenizou pela leveza do discurso e disse que esse 
mutirão é muito importante e precisa ser parabenizado. Para concluir a 
vereadora Suzana disse que Quaraçu ontem foi premiado e que ontem 
recebeu um técnico operador da TIM para fazer a instalação da rede. Em 
tempo falou do atendimento pediátrico do Dr. Marlon em Quaraçu.Passando 
para as matérias constantes da Ordem do dia o senhor presidente submeteu a 
discussão e segunda votação o Projeto 014 que foi discutido pelos vereadores 
Glauber, Elias, Dedé e Ivano e seguiu aprovado em segunda votação, tendo 
externado o voto do presidente. Em seguida submeteu a discussão e primeira 
votação o Projeto 013 que foi discutido pelos vereadores Ivano e Glauber e 
seguiu aprovado nominalmente, tendo externado o voto do presidente. Em 
questão de Ordem Regimental o vereador Glauber solicitou que as Moções 
fossem votadas na Ordem do dia de hoje a fim de que sejam entregues as 
famílias. O senhor presidente submeteu a discussão e única votação a Moção 
de Pesar 018 que foi discutida pelos vereadores Paulo, Glauber, Eliase 
Ludovico e seguiu aprovada. Submeteu a discussão e única votação a Moção 
de Pesar 019 que foi discutida pelos vereadores Cleomar,Dedé, Paulo, Elias, 
Cida, Ivano, Glauber, Ludovico, Cleomar e Dedé e seguiu aprovada. O senhor 
presidente submeteu a discussão e votação em bloco a Indicação 106 e 
Indicação 107 que foram discutidas pelos vereadores Elias, Paulo, Dedé, 
Glauber, Ivano, Cleomar e Ludovico e seguiram aprovadas. O senhor 
presidente solicitou que as Moções sejamencaminhadas àsFamílias, as 
indicações e o Projeto de Lei à Prefeitura eagradeceu aos servidores pelo 
apoio,lembrou da reunião das comissões e não tendo mais nada a tratar, 
declarou encerrada a sessão marcando a seguinte para o dia 08 de outubro, e 
pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos 
Oliveira que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes. 
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